

**BUENAS
TARDES POR
MARIA DEL
PILAR
DORRONZORO
MAURA**

CADIZ

23/08/2022

Viento fresco

Viento fresco sin refresco y con ganas de empezar este nuevo libro.

Javier y Clara están de luna de miel en EGIPTO.

Por lo demás bien, mi cumpleaños tuve tarta que me la termine de comer ayer de chocolate como yo quería.

Siguen los buenos aires y los buenos cursos de la vida parece que cuando viene lo bueno viene todo junto al igual que cuando viene lo malo viene también todo junto

Ahora estoy pasando una buena racha de viento es decir buenos aires de felicidad tranquilidad y hacer lo que una quiere cuando quiere y donde quiere es la libertad

Nacimos libres pero hay cosas que nos impone el gobierno y la sociedad

Hay normas en la calle que se recogen en la democracia española pero hay otras cosas que no se recogen en la democracia como son las leyes de la calle.

Esta la ley de los bares la ley de la calle la calle habla por si sola.

Es donde mas trueque hay cambian cosas por cosas o por dinero.

La ley del intercambio monetario o intercambio de cosas las leyes mercantiles.

Yo estudio la ley iso 2001 que es la ley de calidad. Y también he estudiado el articulo 14 de la constitución española que dice que todos y todas somos iguales ante la ley sin importar raza sexo o religión o etnia.

El racismo existe y es un virus que tenemos que exterminar tenemos que acabar con el virus.

Todos somos iguales tengamos la piel que tengamos , tengamos las ideas que tengamos todos somos iguales ante la ley nadie sale favorecido ante nadie

Aunque hablando de justicia a mucho mamón y mucha mamona por ahí suelto.

Para mi la cárcel no es un castigo, ni el manicomio para mi eso no es un castigo.

Después de haber conocido tanto dolor y tanta hambre no tengo miedo, el miedo es algo que perdí ya hace muchos años.

El miedo te carcome tienes que vivir libre y en libertad sin que el miedo te pueda

Tienes que ser libre ir a donde quieras ir pero también evitar situaciones incomodas.

A lo mejor entro dos días en la cárcel por fiscalizar cosas de ÁFRICA.

Me pusieron de aval de movidas de hachís en ÁFRICA Y no pueden pagar la movida y quieren que la pague .

Yo he dicho que no sale de áfrica y que me subo la pensión me busco una pensión mas grande lo cambio por una pensión mas grande de la que tengo yo de tonta un pelo na mas .

Así que de listos y de listas que pensaban entregarme le ha salido la cosa rana.

Yo lo cambio hablo con el ratero de doña pacá para que me lo cambie y lo cambia

Y si pensaban que me iban a coger las vueltas mas sabe el diablo por viejo que por diablo

Yo envejecí muy joven y estoy desenvejenciendo.

Así que cada día estoy mas joven y mas activa mi madre quiere que vaya al supermercado así que a lo mejor me doy un voltio por el supermercado.

LA DOCTORA LIENDRES DE TO SABE Y DE NA ENTIENDE

Visita a la doctora según palabras textuales me estoy recuperando pero tengo que hacer mas actividades fuera de casa para este invierno.

Estoy algo nerviosa la fiscalización del hachís de la coca ya he estado detenida y ya estoy en libertad

Mi amo me da 17 meses de semi libertad dentro de 17 meses vuelta a no se donde para hacer no se que de momento me deja estar en España Libre y sin cargos empiezo a levantar cabeza. Cabeza que dieron por perdida y por mi cabezonería fui recuperándola.

Poco a poco mi familia la única preocupación que tiene es la del tabaco quien lo hubiera dicho hace doce o trece años cuando me puse mala mala que me quería hasta suicidar.

Decía que antes que me mate me mato yo ahora quiero vivir y quiero vivir bien.

*La vida cambia, cambian las personas
cambiamos los hábitos y las costumbres y es que
yo misma no dejo de sorprenderme cuando creo
que ya me conozco del todo salgo con algo
bueno o para bien o para mal pero he de decir
que la noche me confunde como a dinio.*

*Y no es por drogas yo no quiero y si pego un
telefonazo tengo un kilo de coca puro de
Colombia para esnifar pero no quiero de verdad
que no quiero lo he pasado muy mal y estuve
enganchada a esa mierda de sustancia que lo
único que quería era a esa sustancia no quería a
nadie mas ni a mi misma solo quería coca mas
coca mas coca.*

*Hasta que se me apareció un ángel cuando
después de tres días y haber perdido casi diez
kilos se me apareció ponte a escribir ponte a
pintar y hasta el día de hoy.*

*Estoy un poco harta de mi gordura pero bueno
estoy mas sana que nunca aunque crean que
estoy mas loca que no salgo que no me relaciono
pero para que que me va a aportar estar en la
calle solo gastar un dinero que no tengo no
quiero volver a la calle quiero volver a ser yo a
recuperarme total y absolutamente.*

Para recuperarme tengo que hacer ejercicio ya le he dicho a la vero que venga en septiembre y ya voy a tomar conciencia que tengo que ejercitar mas los musculos.

No paran de tacharme de puta no soy puta porque no quiero porque si quiero lo soy.

Y me duele estar aquí en boca de la gente para arriba y para abajo

Lo que quiero es recuperarme total y absolutamente y que por ir a la doctora liendres de to sabe y de na entiende que no me tachen de loca que tengo muchos problemas y muchos me callo porque no quiero contar todo lo que se me pasa por mi cabeza pero estoy estable y con una mejora continua y constante.

No soy una escritora de renombre pero intento superarme y eso me hace mas mujer y mejor persona, no soy solo una poeta y una escritora soy mujer y tengo mis problemas como todas las mujeres.

Unas tienen mas y otras tienen menos a una le hacen la cama y otras están en servicio de una familia o vienen a limpiar.

Hoy me han regalado unas cañaillas en ángel González pero mi padre se ha gastado 182 euros en maricos y en pescados.

Es lo único que he recibido de parte de alguien de la calle el día de mi cumpleaños meme me pago 100 euros mi madre un cartón de tabaco y la tarta.

Y mi tía ya me había dado en julio 25 euros para amazon.

Cosas con los dedos contados, no soy una mujer con grandes lujos y grandes joyas que podría serlo si hubiera aceptado ofertas que no quiero aceptar que están en contra de mis principios.

Hay un refrán que dice no muerdas la mano que te da de comer.

Pues es así intento llevar mi vida lo mas normal posible.

No quiero ni amigas ni amigos he salido escarmientada de momo con el cual nunca me he liado ni un beso ha habido.

Así que yo no tengo porque aguantar a nadie ni estar pendiente de nadie yo a mi bola a mi aire a mi vida a mi ser a mi estar.

Quiero ser yo vivir en libertad con los míos y más con la razón y sin ellas pero en tribus urbanas y

*con la felicidad entrando por la ventana haya
ceros pa la izquierda o para la derecha.*

*Pero felices que nada enturbie tu vida ni
tampoco estar todo el día de juerga a mi me
encantan las juergas pero las justas bailar y
bailar sin alcohol y sin nada.*

*He aprendido a bailar sin alcohol, a ser yo y a
hablar sin coca y a poder expresarlos problemas
sin cocaína y sin hachís a pensar sin hachís.*

*El tabaco quiero y no puedo pero algún día
cantare victoria.*

*Y sigo mi curso mi cauce mi rio mi ser mi yo mi
ego mi alrededor tengo que socializar mas y mas
y salir mas de mi casa eso ya lo sabía pero sin
dinero es complicado lo único que puedo hacer es
caminar*

*En la boda de javi me eche los pies abajo y ahora
los tengo otra vez jodidos.*

*Los pies lo imprescindible que son y lo que lo
necesitamos para caminar pero por lo demás
tengo que seguir mi camino y para mis pies
camino*

*El camino se hace andando pero también en
coche y en avión en tren hay muchas formas de
viajar o incluso en barco pero se sigue siempre*

una ruta o se deja de ir por lo que los sentidos digan.

DIME Y DIRETE Y SIEMPRE HACIA DELANTE HAGA SOL LEVANTE O PONIENTE

Sale la tarde pronto oscurecerá, la verdad debe fluir como partículas de oxígeno debemos respirar mas oxígeno

Oxigenarnos los pulmones no tanto tabaco como fumo, debo mirar siempre hacia delante

Un poco consternada ayer me llegó un mensaje de la agencia tributaria que me reembolsan algo no sé si es verdad o es un timo pero si es verdad bienvenido sea a este lugar de mi casa

Sigue el transcurso del tiempo y el tiempo se vuelve aliado lo que era enemigo ahora es amigo Las largas tardes de sol, el verano yéndose por la ventana la vuelta a septiembre a café y a puchero aunque también se saborea un buen gazpacho o salmorejo.

Septiembre devuelve las ganas de comenzar algo nuevo de volver a volver.

Tengo que dejar de una vez por todas esas ansias de fumar tabaco.

*Tengo que recuperarme totalmente, tengo que tirar hacia delante con mi vida y con mis cosas
Con mis ideas con mis pensamientos oscilaciones y formas de pensar diferentes o iguales a los demás aunque sea a mi forma y manera*

No todo es a mi forma y manera pero intento superarme cada día, intento salir a flote seguir con mi vida aunque me cueste trabajo por la medicación que me deja muy sedada mas los kilos de mas o de menos.

Tengo que darme cuenta de que hay mas vida detrás de la vida que tienes que salir a flote siempre a flote y seguir hacia delante con la ruta y el objetivo marcado tener firme a tus ideas pensamientos o formas de vivir

Que aunque creas que todo es en valde nada es en valde todo tiene su recompensa y su forma de vivir y de seguir en un mundo donde todos y todas somos diferentes siempre diferentes pero iguales bajo una distinta piel o color de ojos pero tenemos sentimientos y padecemos y también gozamos pero todo es cuestión de piel de sentir.

Por muy grande o muy chico que sea el mundo algún día nos encontraremos y volveremos a ver como florecen las flores y el campo en primavera

siempre hay que seguir el objetivo marcado por uno o por una misma siempre tienes que buscarle a las calles salidas y saber que de los callejones se da media vuelta.

De todo se sale todo tiene sentido en el momento numero uno donde empiezas a darle color a las cosas lo que antes era negro se vuelve gris y después de colores tienes que ver el mundo con unos prismáticos o con unas lentes o con unas gafas que tu quieras darle sentido a las cosas.

Tienes que sobreponerte y ser fuerte no se trata tanto de ser valiente como de ser firme ante tus ideas lo que es no es no y lo que es si es si y lo que es a lo mejor le das dos vueltas.

Siempre tienes que salir hacia delante siempre por mucho o poco que te cueste

Tienes que saber que las cosas valen tienen un precio y que hay personas que tienen precio

Tienes que ser firme ante tus ideas principios y valores y tienes que seguir la ruta o el objetivo marcado.

Se firme ante la adversidad y se firme ante los problemas cotidianos y del día que te vayan surgiendo siempre tienes que ser optimista

Y al mal tiempo buena cara y listo.

No dejar que los demás elijan por ti pero tampoco elegir sin opiniones siempre tienes que ver mas allá de tus ojos y ponerte en la piel del que quiera acercarse a tu vida.

Por lo demás se libre y siempre ten presente que no hay nada mas bonito que la libertad .

La libertad es el mayor regalo que nos han dejado nuestros padres con la democracia ser libre pero con leyes y con deberes como españoles o españolas.

Siempre tienes que poner tus ideas en una balanza y sobre llevar las cosas positivas con las negativas los pros y los contras que te puedes encontrar o llevar a cabo siempre tienes que ser paciente pero también ser tu propio doctor y tu propio juez y saber lo que esta mal de lo que esta bien.

Sigue siempre tus instintos y tus premoniciones y sigue atenta a las señales del universo que nos va dejando como huellas que seguir.

Siempre se sincera y di la verdad sin ofender siempre unas buenas palabras curan mucho mas que una pastillita.

Abre los ojos y siempre sigue a ti misma y sigue con los ojos bien abiertos

*Ten presente que esperas del mundo y que
esperara el mundo de ti.*

CADIZ 06/09/2022

VIENTOS FRESCOS AUN CON LO PUESTO

*Vientos frescos la semana que viene me voy a
Málaga, la tierra de los que en su día fueron mis
mussos, no los conozco, ni quiero, ni debo.*

Voy a la garganta verde, voy a desconectar.

Ayer vino vero y comencé las clases de pilates.

*Por lo demás mucha calma, mucha tranquilidad,
Haciendo lo que quiero y puedo*

*Pero siempre tienes que recordar que hace mas
el que quiere que el que puede*

*Que querer es poder, y tienes que pensar en este
maravilloso mundo o universo en el que vivimos
y tenemos que tolerarnos aunque no pensemos
igual o no seamos igual.*

*Todos somos diferentes tu piensas una cosa yo
pienso otra debemos estar en nuestros cabales y
con uso y sentido de la razón*

Cuando das uso y sentido a la razón todo coge forma en forma de conjeturas o ideas que se llevan a cabo.

Todo es una cadena y cada cadena tiene su eslabón.

Desde el gobierno al estado a las familias.

Me toco ser hembra y soy mujer aunque algunos y algunas no sepan que me pongo mala con la regla todos los meses

Parece que es mas way el que insulta a aquel que dice la verdad

Estoy gorda y que qué pasa con mis kilos que voy adelgazando que pasa no soy un monstruo ni soy una barbi soy una mujer con mas kilos de mas o de menos pero siento y padezco.

Se que como mucho pero bueno.

Los nervios y esas ansias por fumar y por comer que no se me quitan que las tengo que dejar a un lado.

Y tengo que pensar en positivo todo tiene que ser positivo y tenemos que abrirnos la mente para captar nuevas ideas o tendencias pero también llevar nuestras tendencias y nuestra imagen con estilo y sin el pero nuestra imagen.

Moisés dice que no adoraremos ninguna imagen en la religión cristiana.

La imagen puede decir que estoy gorda o que estoy delgada pero soy persona y siento.

A nadie le importa si tengo kilos de mas o de menos.

Si delgada estoy mas wapa pero cuando envejecemos la gordura es lo de menos no es por eso también influye en que enfermedades vamos a tener pero lo que queda es la personalidad y el amor incondicional cuando ya no hay sexo de por medio.

Queda el cariño y el aprecio, quedan los momentos vividos las charlas los cafés.

Te das cuenta de muchas cosas como ya no es llamativo ir de discoteca o ir de copas sino es en una terraza.

Ya queda los paseos por la ciudad y por la playa. Quedan las ganas de vivir a pesar de todo de tener mucho o poco pero de querer compartir aunque sea muy poco

Lo que es poco para ti es mucho para otros.

Y lo que es mucho para ti es muy poco para otros y para otras.

Es muy poco lo que para mi es mucho y es mucho para lo que para mi es muy poco.

Somos diferentes y siempre vamos a mejor, la vida cambia pero tienes que cambiar tu mismo.

Nada cambia sino cambias, tu forma de pensar o de sentir, tienes que hacer un esfuerzo y hay cosas que no queremos hacer y las hacemos Unas por inercia y otras por que nos sale de nuestros adentros pero tienes que cambiar siempre para mejor

Tienes que decir que te gustaría hacer en que te gustaría dedicarte y ponerte manos a la obra La labor empieza en el minuto cero que estas dispuesto a hacer un cambio

Hay cosas que no se pueden cambiar pero si se puede pasar olímpicamente de lo que digan.

Olímpicamente pasar de todo que te insultan te insultan que se meten contigo se meten contigo pero a ti no te afecta porque no son tus amigos o gente a la que tu quieras y tienes en consideración

Al no ser tu amiga no te afecta piensa y di lo que quieras en mi esta escucharte o no hacerte caso o no o simplemente pasar como si no existieran.

Pasar olímpicamente ellos y ellas los que me insultan no me van a dar de comer.

Yo vivo bajo mis principios éticos y morales.

Me rijo según la norma del país donde viva y me rijo por mis propias normas

Se lo que esta bien y se lo que esta mal.

Quiero vivir mi vida a mi aire a mi bola en mi mundo y en el mundo de todos los habitantes del planeta pero con tolerancia y respeto.

Con mi cuerpo hago lo que quiero mi cuerpo es mío y hago lo que quiero.

No que me obliguen a hacer cosas que yo no quiero yo acepto una serie de normas y hago me rijo por esas normas.

Mi siquiatra dice que salga mas a calle yo no quiero de momento de momento estoy bien así.

Y la única actividad que me quiero apuntar es a taichi.

Así que pronto retornare las clases, a pintura también me gustaría apuntarme.

Debo remontar el vuelo y ponerme manos a la obra pero eso lo dejaré para octubre

Por lo demás todo en orbita y en orden cada cosas en su sitio y en su lugar y a cada persona en su sitio y en su lugar.

Hay mucha gente que me quiere hacer daño pero también hay mucha gente que me quiere y con eso me conformo.

Hay mucha gente que le gusta humillarme pero yo sigo mi vida sigo hacia delante a palabras necias odios sordos.

Así que sigo mi vida tengo gente que de verdad me quiere con mis defectos y con mis virtudes con mi enfermedad y sin ella así que eso son los que importan y los que hacen mi día mas ameno. Pienso que algún día me será devuelto el bien que he hecho algún día.

Así que nada sigo mi camino para mis pies camino y para mis manos lienzos

Para mi vida sigo con mis ideas y con mis pensamientos antes de dormir pienso mucho.

Me gusta pensar que algún día llegara ese hombre que me ayudara en todo pero de momento no conozco ningún hombre que no sea mi padre o mi hermano que me ayuden.

Así que valoro lo que tengo, valoro esta vida y no quiero despertar del sueño en el que vivo.

La realidad es muy terca pero a la vez es muy buena la realidad.

La realidad se puede cambiar solo es cuestión de pensar y se consigue cambiar la realidad.

CADIZ 09/09/2022

GRACIAS AL UNIVERSO POR EL DINERO CONCEBIDO Y LLEGADO A MI CUENTA

Gracias al universo por el dinero concebido y llegado a mi cuenta.

Gracias por la desintoxicación de tabaco que he tenido.

Gracias por devolverme el chalet de roche

Gracias por poder independizarme

Gracias por tener un novio con dinero que me llena la nevera y me compra un piso.

Gracias por desparecer los pelos de las piernas y de los brazos y de las axilas y de la ingle.

*Gracias a los que me avalaron para pagar todos los prestamos habidos posibles y los imposibles
Y gracias al Unicaja por darme el dinero.*

Gracias por seguir haciendo pilates pintando y escribiendo

*Y Gracias por esta maravillosa familia que tengo
que lo único que hace es darme y mas darme.
Gracias por esos kilitos de mas que voy
perdiendo como quien pierde el mechero
Y gracias por quedar libres y sin cargos.
Gracias por mi hijo que me cuida y me mima y
me da todo
Y gracias por esos ratitos echados en los bares
rodeada de gente buena
Gracias por los bailoteos que me pego que me
lleva horas bailando sin beber
Y gracias por ese cubatilla que me bebo a
escondidas de alta calidad
Gracias por esas rayas de mas que no me meto
pero que si quiero las tengo
Y gracias por el hachís que cuando quiera me lo
fumo y cuando no quiera no me lo fumo
Gracias por todas las carreras que tengo en mi
mente y aprobadas
Gracias a toda la gente que me sigue
Gracias a mi familia por estar siempre ahí
Gracias a mi novio por ponerme un piso y
devolverme el chalet de roche
Gracias por empezar a adelgazar y ponerme
buenorra*

Gracias a los médicos que me han atendido por darme la curación absoluta y la mejora continua y constante

*Gracias a mis amigas por estar siempre ahí
Y Gracias a mis amigos por estar siempre ahí y abrirme los ojos*

Gracias a todo el infinito dinero que tengo que es como un bucle que de un poquito a poquito hicimos un buchito.

Gracias a mis jefes por el dineral que gano que cada día gano mas y mas dinero y no se que voy a hacer con tanto dinero

Gracias a todas las ongs con las que colaboro y con todas las asociaciones que colaboro por darme mi sitio y mi lugar

Y gracias por tener a toda mi familia sana conmigo y independizada

Gracias a mi novio de toda la vida por comprenderme siempre y estar ahí.

Y gracias por todos los premios recibidos también de la once

Gracias por la gente que me espera a que llegue al pueblo de toda la vida.

Gracias a AFRICA, A COLOMBIA, A MEXICO, A BRASIL, A MIAMI A ANDALUCIA Y A TODAS LAS PERSONAS QUE ME QUIEREN.

Gracias por el dinero que llueve del cielo, y gracias porque toda mi familia y mi novio y mi hijo esten sanos.

Gracias porque mis socios y socias siempre nos salgamos con los nuestros y con nuestras cosas siempre corran vientos a favor.

Y gracias por la gente que no se olvida de mi y me llama para contarme como ha ido su dia.

Gracias al sepe por concederme el préstamo pagarla y pagarme

Gracias a todos los loquitos por ayudarme a curarme

Gracias a mis amigos que son enfermos mentales por ayudarme a quedar libre y sin cargos.

Y gracias a toda la gente que me sigue por hacerme mas mujer y mas joven.

Gracias a los inventores del desenvenciendo por desenvejecer es decir quitarme años de lo alto yo era una niña cuando envejecí

Gracias por volver a la juventud y tener cuerpo para trabajar todos los días ya bien sea escribiendo o pintando.

Gracias a mi misma por reducir tanto el tabaco que ya ni apenas fumo.

MALAGA LA MALAGUETA ASOMA LA BRAGUETA

Málaga llegue a las dos a ronda fui a ver un mirador, y fui a pedro romero.

He comido en el complejo turístico, me he dado un baño en la piscina con pelos en las piernas pero me da igual aquí no me conoce nadie soy una desconocida para málaga y los malagueños.

Este sitio es como todos a los que voy como si hubiera ido antes en otra vida.

Doy inmensamente las gracias por este mini viaje me hace abrirme la mente a nuevas experiencias y nuevos lugares y mas días.

Lo único que veo es una gran montaña enfrente. Voy humildemente pagando prestamos tras prestamos en vez de llamarle la oso me van a llamar doña préstamo.

Gracias al universo por este viaje.

Gracias por tener a toda mi familia viva y sana

Gracias al universo por pagar prestamos y disfrutarlos.

*Gracias por este maravilloso kit kat que hace que
vuelva cuando vuelva a la rutina con otros aires
otras ideas otros pensamientos
Paso a la acción, cada acción tiene una reacción
Si tu me insultas yo te insulto si tu me alagas yo
te alago o sino intento hablarte bien.*

**MONTAÑA DE LA GARGANTA
QUE LOS MIEDOS Y LOS MALES ESPANTA
SIGUE TUS PASOS Y TU CAMINO
EL MAL SE FUE POR DONDE VINO
NO QUIERO COPAS DE VINO
QUIERO MI CAMINO
SER LIBRE PARA CAMINAR
PARA APRECIAR
PARA VER CON LOS OJOS
PARA TENER GRANDES Y PEQUEÑOS ANTOJOS
PARA TENER MAS IDEAS CLARAS
MENTE LUCIDA Y FE EN LA NATURALEZA
SIEMPRE CON SU GRANDEZA
EMPEZANDO A ADELGAZAR
CERCA HAY UN PANTANO
PERO NO HAY MAR
COMO EL QUE SE CRUZAN TRES OCEANOS
DONDE REPOSO EN MI CADIZ**

**MALAGA GRANDE Y GENTIL
TE DEMUESTRO QUE NO TODO ACABA EN LA
NARIZ**

**YA REINSERTADA SIN COCA NI HACHIS
VUELVO A SER YO SIN IR POR CONIL
CONIL DE MIS AMORES
TIERRA DE PIRATA Y DE CREADORES
DE PESACADORES
CAMPO Y MAR
Y MALAGA Y SU MONTAÑA
A NADIE ENGAÑA
DURA Y SALVAJE SIEMPRE VAN
MEJORES LOS TIEMPOS Y LOS PEAJES
SIEMPRE VAMOS A MEJOR
SIEMPRE SALE EL SOL
EL NUEVO RESPLANDOR EN LA VENTANA
SIEMPRE SUBE LA NUBE AL CIELO
Y HOY CON MI ANHELO
POR LA GENTE QUE NO ESTAN
Y QUE SE FUERON
POR ELLOS Y ELLAS BRINDO CON CAFÉ
SIEMPRE HAY UN NUEVO AMANECER
VUELVE LA FLOR A FLORECER
SIEMPRE VUELVEN LOS OTOÑOS
EL PUCHERO EL INVIERNO Y LA MANTA**

**MIENTRAS YO DISFRUTO DE LA PISCINA EN LA
GARGANTA**

**SIEMPRE HAY QUE SER SINCEROS Y SINCERAS
Y SIEMPRE HAY QUE SUBIR LA ESCALERA**

GRACIAS A BOBADILLA POR ESA ESCAPADILLA

*Gracias a los dioses por traerme a la garganta
por ser un mini viaje estupendo.*

*Gracias a mi familia por estar siempre ahí
cuando los necesito y cuando no*

*Gracias por poder independizarme y tener una
casa propia*

*Gracias por devolverme el chalet de roche en
propiedad y por devolverme mi finca*

*Gracias por este maravilloso paisaje que se ve el
pantano con algas microscópicas eucaliptadas.*

Gracias por estos baños en la piscina.

*Gracias por la gente que me sigue me comprende
y cada vez me leen mas gente y ven mis cuadros
mas gente*

*Gracias por esos minis viajes que me doy por
cualquier parte*

Gracias porque no me falta de comer ni de beber

Gracias por haber reducido al máximo el numero de cigarrillos que me fumo

Gracias por la cantidad de deporte semanal que hago.

Gracias por la cantidad de joyas y de ropa que diseño

Gracias por ir todos los fines de semana a roche a desconectar

Gracias por tener a toda mi familia viva y sana

Gracias por tener a mis tres pájaros vivos y en sus jaulas que aunque se de un voltio siempre vuelven.

GRACIAS A MI GRAN NOVIO QUE SIEMPRE ESTA DISPONIBLE PARA TODO.

Gracias a mis amigas y amigos por seguir en el camino conmigo al mismo compas.

Gracias a mi madre pilar y a mi padre pepe por sus grandes consejos.

Gracias a mi madre por comprarme un piso a mi y a mis hermanos y por poder independizarme.

Gracias a la gente humilde y trabajadora que me ayuda cuando me hace falta

Gracias a mis jefes por pagarme un sueldazo.

Gracias por vivir en frente del mar

Gracias por estar enamorada de mi novio.

Gracias a mi novio por sentir una gran admiración por mi mas grande de lo que la gente se cree.

Gracias por no beber alcohol, ni tomar coca ni fumar hachis, y reducir al máximo el numero de cigarrillos.

Gracias por no mezclarme con gente mala aunque sean malas para otros o para otras para mi siempre han sido o serán buenas personas.

Gracias a mis ex compañeros de todos y de todas he aprendido.

Gracias por la cantidad de cuadros que hago que a mi me gustan y a mi gente también

Gracias a la gente que me da ánimos.

Gracias por la cantidad de años que me da vero pilates y juanlu me da taichi.

Gracias a la academia babel por hacerme hablar mas de cinco idiomas

Gracias a la uned por darme las carreras aprobadas ellos y ellas saben que estudie.

Gracias a mi misma por ser cabezota y salirme siempre con la mia.

Gracias a mi amiga la bruja por ver este viaje antes de empezarlo y por poder realizar muchos sueños.

VUELTA A LA RUTINA PERO SIN MI AMIGA LA COCAINA

***Vuelta a la rutina, sin mi amiga la cocaína,
muchos años sin probarte y mas que van a pasar
y no es porque no tenga acceso pego un
telefonazo y me dan un kilito de coca de
Colombia pero no quiero ni debo.***

***Gracias por este mini viaje, que me ha hecho mas
mujer y mejor persona.***

***Gracias a la gente que me sigue a todas partes y
va conmigo allá por donde van mis pasos o mis
huellas al caminar***

***Gracias a mi familia a mi hermano Javier por
sobrevivir al accidente que tuvo***

Gracias a la vida por tener a toda mi familia viva.

***Gracias al dinero que viene mas mortelada de
dinero mas y mas***

***Gracias por mis pequeñas manías o mañas que
saben que paso como un pajarito cagando
dejando su huella por todos lados***

***Gracias a vero por no venir hoy así he podido ir al
Carrefour y a la playa a darme un baño***

***Gracias a la temperatura por poder haber ido
hoy a la playa a bañarme***

Gracias a la gente que me ayuda cada día a ser mejor persona y vincularme mas con los demás y con la gente que me sigue.

Gracias por poder independizarme y poder vivir a mi aire y a mi manera sin horarios ni compromiso solo conmigo misma y con mis jefes.

Gracias a mis jefes por darme la oportunidad de ganar mucho dinero y ganarlo

Gracias a mi cabezonería por no dejarme paso atrás ni para adelante siempre hacia delante

Gracias a la gente que quiere verme y bien con mi cabeza en mi sitio lugar y hora

Gracias a Cádiz a Conil a Chiclana a Barbate a Vejer

Por siempre acogerme como si fuera su hija, mimarme y cuidarme

Gracias a todos mis amigos golfos y golfas por enseñarme a vivir de otra manera y pensar de otra forma

Gracias a mi familia siempre ahí firme como un soldado que no me pasan ni una pero me hacen valorar lo poco o mucho que tengo y me ayudan a llegar a final de mes cuando el dinerito se va acabando ellos y ellas siempre están ahí para poner la cartera.

*Gracias a mi familia por mis defectos y virtudes
tolerarlos y por ayudarme a ser tan especial
como soy*

*Gracias a mi misma por pasar de lo que diga la
gente mi importa un bledo lo que piensen.*

*Gracias por ir a mi bola y como cual bola rodar y
rodar*

*Gracias por esa esperanza cada vez que sale el
sol es un nuevo día y con el nuevas cosas que
escribir nuevos cuadros que pintar nuevas cosas
en general.*

*Gracias a la noche por embrujarme y hacerme
ver los problemas de otra forma y manera*

*Gracias al día por ver pequeñeces cosas que
pienso de noche que no tengo que darle ni la
mayor importancia son cosas cotidianas*

*Gracias a mis amigas y amigos por estar siempre
ahí*

*Gracias a Javier y a clara por salir airesos del
accidente y estar bien en su casa comiendo o
leyendo o trabajando.*

*Gracias a todas las personas que hacen este
sueño posible del que no quiero despertar.*

*Gracias a la vida por tenerme viva y cada día
mas sana*

Gracias por desintoxicarme del tabaco casi totalmente aunque estemos a final casi del mes para mi.

Gracias como muy tarde tener dinero el 23 en mi cuenta.

Gracias a mis pájaros por esperarnos en mi casa a que llegaramos de Málaga

Y ahora comienza la reflexión ahora voy a meditar un poco

Cádiz 16.09.2022

Maria del pilar dorronzoro maura

Siguiente capitulo

CADIZ 17/09/2022

Capitulo capitulete no todo acaba en el retrete

Gracias a todos los y las que me leen.

Gracias por volver por roche y por Conil

Gracias por volver por Barbate y por Vejer

*Gracias a los que hacen este sueño este viaje en
el que me embarque hace unos años del cual aun
no he llegado al destino pero voy haciendo
paritias y como cual peregrino a su templo
vuelvo a Cádiz y provincia*

*Muchos sudores muchos llantos muchas noches
en vela hasta llegar hasta aquí hasta que me
lean*

*Y muchas noches sin dormir hasta que me
comprendas*

*Comprender no es mas que ponerte en la piel del
otro o de la otra*

*Tu me puedes entender pero no comprender hay
que darles dos vueltas al asunto hasta llegar al
kit de la cuestión*

*Siempre hay que ser sonriente tirar hacia delante
pensar en positivo y siempre que sale el sol es un
nuevo día para comenzar algo nuevo para
apuntarnos a algo o para aprender.*

*La vida es un constante aprendizaje y de todos y
de todas aprendemos hasta del mendigo de pedir
limosna también se aprende.*

Cuando te pones a pedir, pedir es algo fácil pero conseguir pagar los prestamos son cosas difíciles no son cosas de un día ni de dos son cosas de años.

Yo abre amado a muchos hombres pero dejar huella en mi vida pocos

Yo volvería a comenzar de nuevo sin pisar unos lugares y volvería a pisar otros a perder la cabeza por amor a recuperarla por desamor y aprender a pasar pagina

Ya a estas alturas de la vida poco me pueden enseñar me pueden enseñar conocimiento que es universal e infinito

Todos y todas somos unos catetos unos ignorantes de la vida

La vida nos da lecciones y tenemos que aprender a llevarlas a cabo

A veces no toca sufrir a veces nos toca reír o llorar de alegría que hace años que no lo hago Simplemente reír, reírnos de todo y reírnos de nosotros mismo o de nosotras mismas.

Pero reír desde que deje el cigarrito de la risa poco me río.

Tienes que volver a ser tu aquí y ahora siempre tu y siempre tu misma sin importar lo que digan o dejen de decir

Ser tu aquí y ahora allí y allá que no haya barrera que no puedas superar

Todo se supera, pero queda el dolor, yo sigo con mi vida tengo gente que se han ido muriendo y ya no están pero bueno por lo demás bien.

Tengo amigos y amigas que se han suicidado . Yo he intentado suicidarme muchas veces ahora quiero vivir las vueltas que da la vida

Ahora quiero vivir y quiero vivir bien.

No me gustan que me controlen pero me gusta llegar y tener a alguien en casa aunque no hable pero tener a alguien

La soledad la llevo bien no la llevo mal tengo a mi familia siempre que quiera y tengo a mis amigos y amigas.

Lo importante del valor de la amistad es el valor que tu le des si tu amiga se folla a tu ex es que no es tu amiga

No le importas, y si tu ex se acuesta con alguien de tu familia es que no le importas

El valor que le quieras dar tu a tu ex o a una persona llamémosla x en general es el valor que tu le das a esa persona

Eso es igual que el dinero el dinero vale cuando tiene valor sino es un papel.

Yo a mi ex le doy un valor incalculable porque le di mi amor incondicional.

Ahora le doy otro valor como una persona que paso por mi vida dejando mella

Ya no lo veo, no hablo con el pase de ser todo a ser nada a no hablarnos a no vernos a nada

Así que aprendí a coger el vuelo yo sola, sin nadie que me acompañe en el camino.

Solo mi familia y yo.

Y es como decía mi psicólogo que el bienestar son pétalos de flores que le quitas uno o falta uno pero esta la flor.

Yo no tengo amor pero tengo familia

Yo no trabajo fuera de mi casa pero tengo trabajo

Yo tengo mis libros aunque no los edito

Yo tengo mis cuadros aunque no tenga exposiciones

Yo me tengo a mi misma aunque solo me tenga a mi

La vida da muchas vueltas y de momento lo tienes todo a no tienes nada o no tienes nada y lo tienes todo

Todo gira y siempre tienes que ser precavida y tener algo ahorrado pero yo vivo el día a día no llego a final de mes aunque me gustaría

Hoy mismo me han notificado que he pagado muchos prestamos pero aun el banco no me lo ha dado

De aquí a que el banco me de el dinero quedo un tiempo un tiempo que el banco juega con mi dinero.

A mi me gustaría ver como llego a final de mes.

CARA CARABOLA Y TIRO POR QUE ME TOCA

CADIZ 18/09/2022

SEPTIEMBRE CAFÉ Y GAZPACHO

Septiembre café y gazpacho, tiro por la ancho, no miento no engaño soy una mujer renovada como la play pero sigo en mis trece y en mis catorce.

Veo desde mi ventana gente pasa y pasar, la vida pasa, pasan las horas y pasan los momentos.

Nos tenemos que quedar con los buenos ratitos con la juventud, con la madurez, con el día a día y dar gracias cada día por lo que tenemos.

Doy gracias por tener una casa frente al mar

Doy gracias por pintar y por escribir

Doy gracias porque no todo acabe en la nariz

Doy gracias por no beber alcohol

Doy gracias por tener mi mini maxi paga

Doy gracias por tener una familia

Doy gracias por estar lucida y serena

Doy gracias por simplemente estar y vivir

Doy gracias a la vida por estar viva

Doy gracias a mis amigos y amigas por estar ahí

Doy gracias por todo lo que me ocurre que es bueno para mi

Doy gracias por los prestamos que estoy pagando que pienso ver el dinero

Doy gracias a mi cabezonería por traerme hasta aquí

Doy gracias al pan y a la comida que como

Doy gracias A CADIZ POR SIMPLEMENTE EXISTIR

Doy gracias a los dioses por la familia que esta viva y que esta sana

Doy gracias a la vida por ser como soy especial.

Doy gracias a mis rarezas a mis mañas y costumbres que son diferentes a las demás Simplemente gracias a mis jefes a mis compañeros y compañeras

Simplemente gracias a vero por darme pilates

Simplemente gracias por ir reduciendo al máximo los cigarrillos

Simplemente gracias porque si de verdad yo quiero tengo coca y tengo hachís pero de momento no quiero meterme nada

Doy gracias a la gente que me escucha cuando hablo.

Doy gracias a todos y a todas por enseñarme las lecciones de la vida que sin dinero no eres nada para muchos pero te queda el alma y la personalidad

Siempre y eternamente gracias a mis exs por enseñarme a vivir de otra manera

Siempre gracias a la gente que en su día me ayudo y a los que no me ayudaron no existen en mi vida

Gracias a aquellos y aquellas que solo hablan para insultarme me hicieron mas fuerte y poderosa con cada insulto.

Y gracias a la gente que me escucha y sabe que digo la verdad aunque no sea la suya ni la comparta pero me acaba dando la razón mas tarde o mas temprano.

Gracias a la paranoia que me dio por encerrarme a escribir y a pintar sin eso estaría en la calle.

Gracias a mi misma por parar y seguir hacia delante no consumir nada y seguir en mis trece sin que nadie se entere.

Gracias mi misma por ver mundo mas allá de lo que ven los ojos a ese sentido de bruja que tengo.

Gracias a la familia que siempre esta ahí.

Gracias a la gente de los bares

Gracias a la gente que me ha enseñado desde muy chica a ganarme el pan de cada día

Gracias por ser una currelante y siempre querer mas y mas como la coca

Gracias a mi misma a conseguir relajarme todos los días sin vicios en la mesa

Gracias a mi misma por salir hacia delante cuando nadie apostaba un euro por mi

Gracias a todos y a todas